

Betr.: Städtebauliche Entwicklung

Gelände des ehem. BarbaraHaus

Begründung:

Seit längerer Zeit liegt das Grundstück des ehemaligen Barbarahauses brach. Dringend werden Räumlichkeiten für die Nachmittagsbetreuung der Schulkinder und für Betreuungsmöglichkeiten der U3- und Ü3-Jährigen benötigt.

Wir fragen den Magistrat
und bitten um Information der Stadtverordneten:

1. Was plant der Kreis auf dem Gelände des ehem. BarbaraHaus zu realisieren?
2. Gibt es Gespräche zwischen Kreis und Stadt bezüglich gemeinsamer Überlegungen und Entwicklungen?
3. Welche Voraussetzungen muss die Stadt im Rahmen ihrer Planungshoheit hierzu und in welchem Zeitrahmen schaffen?

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 22.10.2017